



EUROCOPA ALEMANIA 2024

OCTAVOS DE FINAL

ESPAÑA - GEORGIA

DOMINGO, 30 DE JUNIO | 21:00H
COLOGNE STADIUM

ANTES DEL PARTIDO

Colonia está ubicada a orillas del río Rin, y a ambos lados de su cauce podrás encontrar las principales localizaciones dispuestas por la organización para mejorar tu experiencia en la ciudad.

En el casco antiguo de Colonia, además de la impresionante y famosa catedral, encontrarás multitud de bares para tu previa. La estación central está a solo unos minutos de la catedral.

FAN MEETING POINT

El punto de encuentro para la afición española estará ubicado en Kitschburger Straße, cerca de la esquina con Friedrich-Schmidt-Straße. Tendrá puestos de bebida, servicios higiénicos y ambientación. Te recomendamos que programes tus horas de comida para acudir a este punto a su hora de apertura, evitando el colapso del transporte público según se acerque el partido.

Su apertura está programada para las 16 h; y además será el punto desde donde la afición española inicie una marcha conjunta al estadio, que dista aproximadamente 2 km de este punto de encuentro. La marcha tomará unos 30 minutos. Durante el trayecto, recuerda seguir las indicaciones de policía y demás personal organizativo, y usar papeleras o contenedores para dejar tus envases vacíos.

En este enlace puedes ver en Google Maps la ubicación exacta del [Fan Meeting Point Kitschburger Straße](#).



Desde el centro urbano, puedes viajar hasta este punto de encuentro a través de la línea Tram 1. Te llevará aproximadamente 15 minutos llegar desde el centro, desde la parada de Heumarkt próxima a la Fan Zone. La parada más cercana en la que deberás bajarte es Maarweg.

FAN INFO POINT

Colonia contará con una ubicación en su centro urbano donde los aficionados podrán acudir tanto a buscar información como asistencia.

La ubicación de este punto será la plaza Am Hof/Kurt-Hackenberg-Platz, y ahí podrás encontrar a voluntarios de nuestro servicio embajada para hinchas, pero también de la propia organización de la EURO y de los compañeros alemanes de [Fans Welcome](#).

FAN ZONE

La Fan Zone principal de Colonia estará situada en el céntrico Heumarkt. Dada su céntrica ubicación y su proximidad con zonas de bares, según el rival puede provocar que la zona esté saturada. Si buscas un plan más familiar, puedes usar el ferry gratuito que te llevará a la otra orilla del Rin, donde encontrarás la zona de pantallas gigantes y otras actividades futboleras en Tanzbrunnen.

Toda la información sobre la programación y oferta de esta Fan Zone puedes encontrarla en la [Guía oficial del torneo](#).

ESTADIO

En el estadio, la afición española deberá usar el acceso sur.



Puedes llegar al estadio con varias opciones de transporte público, pero esperamos que decidas unirse a la marcha que saldrá del [Fan Meeting Point](#) a las 18h. En todo caso, estas son las opciones recomendadas para llegar al fondo sur del estadio, donde estará el grueso de la afición española.

- Tram 1 - hasta Rheinenergie Stadion, que te deja en el fondo norte del estadio y deberás rodearlo hasta el acceso.



- Tram 7 - hasta Stüttgenhof (20 minutos a pie al estadio). El camino más recto a esta parada podría estar embarrado si hay lluvias fuertes. Esta línea tiene menos frecuencia y no es la opción que más recomendamos.

Ambas líneas conectan con Heumarkt en el centro.

La opción norte podría estar más poblada por la afición georgiana.

En los alrededores del estadio no hay opciones para apurar la previa, pero en todo caso, recuerda llegar al estadio con tiempo suficiente para superar los dos filtros de seguridad y no dejes tu viaje y tu acceso para última hora. Evita imprevistos.

Consulta la [Guía oficial del estadio](#) para tener todos los detalles del Cologne Stadium.

La lista completa de objetos prohibidos en el estadio puede consultarse en:

https://editorial.uefa.com/resources/0285-190a71251e6a-ad67ac8573e0-1000/euro_2024_stadium_rules_en.pdf

Parking

El estadio de Colonia cuenta con aparcamiento que puede ser reservado con antelación, al precio de 24 euros por partido.

La reserva puede realizarse en el siguiente enlace:

<https://euro24-cologne.ticket.io/ck1s39cq/>

En todo caso, el uso del vehículo particular está desaconsejado para acudir al estadio y se recomienda el uso de transporte público.



TRAS EL PARTIDO

Desde el estadio, puedes volver al centro usando el transporte público que llega hasta el estadio. En el mapa de último kilómetro oficial reflejado en el apartado anterior puedes ver tus opciones. La opción del tranvía (Tram 1) que tiene parada junto al estadio es la más lógica aunque será la que más presión de público soporte.

Otra opción es caminar más al norte (25 minutos) hacia la estación de S-Bahn de Technologiepark que te conecta con la estación central.

La opción que parte hacia el sur podría estar algo apartada aunque menos concurrida si bien el camino más recto a esta parada podría estar embarrado si hay lluvias fuertes. Las frecuencias en esta parada son menores por lo que podría no ser una opción si retrasas tu salida del estadio. Chequea siempre con las aplicaciones de movilidad locales, si bien no te recomendamos esta opción.

La vuelta caminando implica al menos $\frac{3}{4}$ de hora, si bien en la ruta pueden encontrarse bastantes kioscos abiertos las 24 horas.

Revisa tus opciones y recuerda que puedes permanecer en el estadio unos minutos y evitar la primera oleada de espectadores abandonando el área.

MOVERSE POR COLONIA

Los desplazamientos son gratuitos desde las 6:00h del día del partido hasta las 18h. del día siguiente usando las redes de transporte regionales VRR y VRS. Durante ese periodo no se necesita sacar billete pero deberás estar en posesión de tu Fan Pass.

Planifica tus rutas en las páginas web de [VRR](#) ó [VRS](#) o descarga sus aplicaciones.

METEOROLOGÍA

La previsión para el domingo es que puedan producirse lluvias durante el día. Prepara una indumentaria adecuada, y recuerda que en el estadio solo están permitidos los paraguas plegables sin punta.